

FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 SEMESTER 3 TA 2018/2019

16711113 - TIAR RAMADHAN

STATION	FEEDBACK
AKDR IMPLANT	lumayan. cuman kalau edukasi pilih kata yg bisa dipahami oleh klien.
ANC	Ax: ok sudah lengkap; PF: ok sudah lengkap, PP: benar ;Dx benar; edukasi : kurang lengkap karena kehabisan waktu; baca soal ya dek, tidak diminta tulis resep jadinya kehabisan waktu
IPM 1	Tidak menanyakan kebiasaan (penggunaan panty liner, sabun cuci vagina, dll). Sebaiknya toilet vulva dengan NaCl atau kassa saja. Belum inspeksi genitalia eksterna. Tidak inspekulo dinding vagina dan serviks. Lakukan semua pengambilan sampel ya dek (endoserviks, fornix posterior, dan lateran vagina) bukan KOH dan pH saja. Spekulum tidak perlu pakai gel karena dapat merusak spesimen.
IPM 2	pengukuran PB sebenarnya bukan seperti itu ya, bagian ujung kepala dan kaki dimiringkan dipaskan dengan bayi/anak nya ya mas. cara pemeriksaan RF pada bayi tidak seperti itu ya, bisa dalam posisi dipangku ibunya atau posisi tidur terlentang di bed. RF bandingkan kanan dan kiri ya, tidak hanya kanan saja. px brudzinski dan kernig lakukan dg dua tangan secara lege artis ya, tangan kiri memegang pangkal paha, jadi tidak dengan satu tangan (tangan kanan) mengangkat kaki anak. px head to toe harusnya di awal ya mas, bukan karena ad keluhan dari ibu pasien baru diperiksa. Kejang demam dengan dehidrasi? taunya dehidrasi sedang darimana? kan tidak memeriksa turgor, anda juga tidak menanyakan BAK nya bagaimana. jika hanya dari bibir kering, semua anak dengan demam juga bibirnya kering. ketika anda tanya bagaimana tonsilnya, saya sudah sebutkan T3-T3 dan hiperemi, kenapa tidak anda sebutkan dalam diagnosisnya? lain kali resepnya ditulis ya mas, kan sudah disediakan blangko resep, walau di tugas disuruh sampaikan ke penguji, lebih baik jika anda tulis krn jadi dokter itu selalu menulis advisnya di RM dan menulis resepnya
IPM 3	Riwayat pengobatan dan gejala penyerta belum digali. Belum menilai keadaan umum. Tanda dehidrasi belum dicari semuanya, hanya mata cowong dan bibir kering, yang lain belum diperiksa (keadaan umum, kesadaran, turgor kulit, CRT). Pemeriksaan abdomen hanya auskultasi. Pemeriksaan genital apakah perlu pada kasus ini?? Suhu 38,7 subfebris?? Rehidrasi tidak tepat. Apa benar perhitungan rehidrasi hanya untuk plan C?? Penulisan resep untuk paracetamol tidak tepat.
IPM 4	sdh bs menyebutkan stressor, dx banding kurang satu, konseling kurang lengkap seharusnya diberi penjelasan ttg penyakitnya, untuk dpt membagi kerjaan dg bawahan , berdamai dg keadaannya, mendekatkan diri kepada Allah serta berkomunikasi yg baik dengan istri dan melakukan relaksasi setiap harinya.
PPN	cara pasang duk masih salah, belum menyiapkan ibu posisi terlentang setengah duduk,
RESUSITASI NEONATUS	saat VTP kompresi sambung dg reservoir dan o2 ya...trus saat itu yg hitung Dj dan epinefrin adalah asisten ke2 krn asisten 1 tangan ga boleh terlepas...oke, step sudah baik...dx. ok
RESUSITASI NEONATUS (ASISTEN)	sdh baik